



Nombre de alumno: Caren Yesenia Lopez Perez

Nombre del profesor: Yeni Paulina Santiago Morales

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Psicología general

Grado: tercero.

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa, Chiapas a 28 de junio 2020.

De acuerdo a la historia de la psicología esta surge en el siglo XIX se ha venido evaluando el proceso que esta pasa desde que se iniciaba como una filosofía y se concibió ya como una ciencia. se van dando a luz varias teorías de las cuales van tomando una perspectiva diferente a lo largo del tiempo. (Descartes pretendía demostrar que el conocimiento que proviene de la ciencia física es verdadero). Descartes encontró un fundamento sólido el cual dijo “pienso luego existo” en el cual decimos que muchas veces se puede encontrar la verdad mediante un razonamiento es allí donde entra un duda o va surgiendo René Descartes fue aún más lejos con sus indagaciones filosóficas de la razón afirmando que, a pesar de que todos tenemos una mente y un cuerpo, la única certeza es la existencia de la mente (pensamiento, razón) pues no se puede estar seguro ni que nuestro cuerpo existe.

Podemos deducir que la psicología es una ciencia que requiere un gran trabajo acompañado de la observación, causas y pruebas para obtener una buena hipótesis que sea verdadera de acuerdo a lo que se quiere lograr. La psicología es el estudio de procesos mentales. La psicología general se basa en el estudio de comportamiento psíquico, mientras que experimental se basa más en sucesos que pasan las personas. También se encuentra la psicología social que esta se basa en el entorno que rodea al ser humano de cómo se van relacionando las personas y que comportamientos van tomando.

También se encuentra psicología de la personalidad que esta se encarga primordialmente de los rasgos que caracterizan a las personas. La psicología educativa se basa en la enseñanza y el aprendizaje de un individuo, la psicología clínica se basa en las personas con trastornos mentales que una persona puede presentar. Y la psicología del deporte que es aplicada a dicha actividad.

La perspectiva historia de la psicología da lugar a varias teorías desde siglos anteriores. Uno de los primero fue Willhelm Wundt en el cual fue uno de los primeros psicólogos y tuvo su primera universidad y de eso se derivan de percepciones y sensaciones.

B. F. Skinner y Watson: se basaron en la conducta del ser humano en la cual su teoría es el condicionamiento. También surge la Gestalt que se basa en la estructura de la que persona sea libre y autónoma. Psicología existencial y humanista La psicología existencial atribuye los problemas psicológicos a los sentimientos de enajenación que caracterizan a la vida moderna. Psicología cognoscitiva se basa en lo que percibimos, interpretamos y recuperamos.

Psicología evolutiva: se centra en las funciones y en los valores adaptativos de varias conductas del hombre. (El término de psicología proviene de las palabras griegas PSYCHE –que significa alma- y LOGOS –que significa estudio-,). La psicología implica herramientas como la observación, la descripción y la investigación experimental, para reunir y organizar información y esta sea de éxito en lo que se está investigando o se quiere dar a conocer.

Objetivos de la psicología uno de ellos es la descripción que se centra en el problema y utiliza tácticas como indirectas, explicación: dar a conocer el problema ante una persona de lo que está pasando. La predicción: es una hipótesis acertada de lo que se está investigando y por último el control que es el seguimiento de lo que se está llevando a cabo y este tenga un mejoramiento hasta estar bien.

Características destacables: precisión que todo tenga una exactitud de acuerdo a la investigación realizada. Objetividad: que no pierda su enfoque. Empirismo: que todo lo que realice debe tener una base o un sustento escrito. Determinismo: se basa en la explicación y predicción. Parsimonia: que esta haya pasado por una prueba para que tenga un sustento de acuerdo a la deducción dada. Aperturismo: es estar abierto a las críticas dadas por los demás.

La psicología es uno de los ámbitos importantes en la sociedad ya que gracias a ello podemos conocer cada una de las características por las que el ser humano pasa y que no llega a entender durante el proceso de su evolución.

